横川中学校だより 第11号

令和4年1月14日

共に学び磨き進まん

横中は 愉快だ 宇都宮

日 々 向 上 ~昨日より今日 今日より明日~

TSUNOMIYA

新年明けましておめでとうございます。令和4年が始まり早2週間が過ぎ、今年度の 残りも3か月弱となりましたが、改めてどうぞよろしくお願いいたします。

一旦収束に向かっていた新型コロナウイルス感染症が、新年になり再び急激な勢いで拡大している状況にあります。学校における感染を防ぐためにも、3宮回避や手指の消毒、大きな声を出さないなどの基本的な対策を呼びかけて参りますが、各ご家庭においても予防対策や毎日の検温などについてご指導くださるようお願いいたします。併せて、家族を含めて体調がすぐれないような場合には、無理に登校せず休養に努めたり、受診したりするなどの対応をお願いいたします。

今号では、昨年末にかけて行われた体育祭の代替行事「スポーツフェスティバル」の 様子を中心にお知らせいたします。

学年毎に開催したスポーツフェスティバル 11月の土曜授業の日を皮切りに始まった「スポーツフェスティバル」が、12月23日に終了しました。各学年ごとに行われたこの行事では、どの学年も実行委員になった生徒が中心となって準備や運営に当たりました。見事な活躍ぶりで嬉しく思います。また、今年は保護者の方にも観戦していただくことができましたので、生徒たちもいつも以上に力が入っていたように感じました。寒い中での観戦、ありがとうございました。

【1年生】





















【2年生】



















[3年生]



























「創立記念演奏会」を開催しました

12月5日が本校の第74回目の創立記念日でし た。創立記念行事として、12月21日に音楽演奏 会を行いました。PTAの研修部の方々には大変お 世話になりありがとうございました。

演奏会では、宇都宮出身のチェリスト宮田 んとピアニストの西尾真実さんが心にしみるような 本物の音を聴かせてくださいました。3年生は生演 奏に触れることができましたが、1・2年生は各学 級でのリモート視聴となりました。

演奏会の最後には、生徒を代表して3年生の杉山 さんがお礼と感動の言葉、そして、自分も音楽を続 けていこうと決心したことを伝えていました。







お知らせ

「保護者からの体罰等に係る相談会(第2回)」を下記の予定で実施します。この相 談会は、教職員による体罰や不適切な指導の根絶を図り、「信頼される学校づくり」を 進めていくための大切な相談機会と考えていますので、必要に応じてご利用いただけれ ばと思います。

実施日時:令和4年2月21日(月)、22日(火) 両日ともに9:00~16:00

・実施方法:校長・副校長が、電話相談または面談のいずれかご希望の方法でお話を伺

います。 ※面談での相談を希望される場合は、事前に来校予定をお知ら せください。